

## Blaulicht-Fieber in der Kita Abenteuerland

Vor allem die Kübelspritze und das Löschfahrzeug hatten es den Mädchen und Jungen der Kindertagesstätte Abenteuerland angetan. Einen Tag lang drehte sich in der Einrichtung vieles um das Thema Feuerwehr. Corinna Schlecht und Matthias Bußmann von der Freiwilligen Feuerwehr übernahmen nämlich die Brandschutzerziehung in der Kindertagesstätte. Was ist bei einem Brand zu tun? Wie lautet die Telefonnummer der Feuerwehr? Das waren nur einige Fragen, die besprochen wurden. Zudem bekamen die Kinder viele Informationen rund um das Thema Feuerwehr. Und zum Schluss konnten sie endlich das Fahrzeug auf dem Vorplatz der Einrichtung besichtigen und zudem einmal das Blaulicht anstellen.

